

Boletín número 51, mayo 11 de 2022

Una atención oportuna que ¡Salva vidas!

Desde hace 15 años se viene realizando la brigada de diagnóstico cardiológico por parte de la Fundación Cardioinfantil de Bogotá y la fundación Pequeño Corazón de Manizales. Esta vez Red Salud Armenia ESE, se ha unido a la gran labor teniendo como eje principal la difusión de la información para que puedan verse favorecidos niños y jóvenes pertenecientes a población vulnerable.

Por eso, este viernes 13 y sábado 14 de mayo, serán atendidos aproximadamente 150 niños y jóvenes en la ciudad de Manizales, hasta la fecha del departamento del Quindío asistirán 25 beneficiados, quienes contarán con el apoyo de transporte.

Desde Nuestra Red, nos hemos unido a esta gran labor, este fin de semana serán atendidos niños y jóvenes de escasos recursos de estratos 1 y 2 que tengan sospecha de enfermedades del corazón. Recuerden que la jornada se llevará a cabo en la ciudad de Manizales en la IPS de la Universidad de Caldas, puntualizó el doctor José Antonio Correa López, Gerente de la ESE.

Una brigada de salud que se realiza con el objetivo de brindar una atención oportuna y así salvar vidas; quienes estén interesados pueden escribir hasta el miércoles 11 de mayo al correo electrónico programasocial@pequenocorazon.org.co o llamar a las líneas telefónicas 3168782927 - 3218169600. Porque un diagnóstico a tiempo puede hacer la diferencia.



José Antonio Correa López
Gerente